



NETFIELD MEDIA S.L.

# Nutzungsbedingungen / Terms of Use

Version: 2.6

Revision: 12/06/2025

Reviewed by: Head of Operations / CEO

Classification: For public use

## CONTACT

[office@netfield-media.com](mailto:office@netfield-media.com)



# Inhalt

Nutzungsbedingungen / Terms of Use .....	1
1. Nutzungsbedingungen (DE) .....	3
2. Terms of Use (EN) .....	9

# 1. Nutzungsbedingungen (DE)

## I. Allgemeines

1. Die Internetseite wird durch den im Imprint genannten Betreiber betreut. Dieser übernimmt die rechtliche Verantwortung für den Seiteninhalt. Gleichzeitig gilt er als Ansprechpartner für Anfragen durch Nutzer – insbesondere für Fragen bezüglich von Zahlungen und Leistungen.
2. Der Betreiber garantiert nicht für eine ständige Verfügbarkeit des Internetangebotes. Er wird jedoch bemüht sein, die ständige Verfügbarkeit sicher zu stellen.
3. Der Betreiber ist in jedem Fall nicht für externe Verlinkungen verantwortlich. Er wird diese aber umgehend nach Kenntnis über eine eventuelle rechtliche Bedenklichkeit entfernen.
4. Die Internetseite ist für die Nutzung mit Standard-Browsern ausgelegt. Die optimale Bildschirm-Auflösung liegt bei 1920 x 1080, die minimale Bildschirm-Auflösung liegt bei 1024 x 600. Aktiviertes Java-Skript wird benötigt. Ferner wird insbesondere für Video-Angebote und Live-Chat eine DSL-Anbindung / Glasfaser-Anschluss vorausgesetzt.
5. Sämtlicher Content auf der Internetseite unterliegt dem Copyright des Betreibers und darf ohne ausdrückliche schriftliche Genehmigung des Betreibers nicht anderweitig genutzt oder veröffentlicht werden. Der Content ist DMCA geschützt.

## II. Registrierung des Nutzers auf der Internetseite

1. Durch die Registrierung auf der Internetseite werden diese Nutzungsbedingungen (NUB's) im vollen und uneingeschränkten Umfang anerkannt.
2. Die Registrierung auf der Internetseite ist nur volljährigen Personen gestattet.
3. Der Benutzername (Alias) ist (insoweit noch nicht belegt) frei wählbar.
4. Das Passwort ist durch den Benutzer bei der Registrierung frei wählbar. Dieses gewählte Passwort ist vertraulich und darf nicht an Dritte weitergegeben werden.
5. Insbesondere ist minderjährigen in keiner Form Zugang zu der Internetseite zu verschaffen bzw. zu ermöglichen.

**6.** Der Benutzer darf das Angebot grundsätzlich von jedem Endgerät (PC, Handy, Tablet) benutzen.

**7.** Durch die Registrierung ist der Benutzer in der Lage, die kostenlosen Angebote auf der Internetseite zu nutzen. Es entstehen hierdurch keinerlei Kosten oder Folgekosten.

**8.** Der Betreiber der Internetseite behält sich vor, registrierten Benutzern gelegentlich und in unregelmäßigen Abständen Informationen zum Internetangebot des Betreibers via eMail zukommen zu lassen. Diese Newsletter sind jederzeit unabhängig von der Registrierung abbestellbar.

### **III. Bezahlung kostenpflichtiger Leistungen**

**1.** Um kostenpflichtige Leistungen (On-Demand – z. B. Bildergalerien, Videos, Privat-Cam-Chat) auf der Internetseite nutzen zu können, ist auf dem Benutzerkonto die erforderliche Anzahl von Coins erforderlich. Diese können durch sogenannte Online-Zahlverfahren erworben werden. Hierzu werden auch externe Zahlungsdienstleister genutzt. Coins stellen kein gesetzliches Zahlungsmittel dar, sondern ein internes Nutzungstoken zur Inanspruchnahme der angebotenen digitalen Leistungen.

**2.** Die Kaufabsicht von Coins durch den Benutzer kommt durch einfache Bestätigung des entsprechenden Buttons nach Auswahl des gewünschten Tarifes und der Zahlungsart verbindlich zustande.

**3.** Während des Zahlungsvorgangs bis zum endgültigen Abschluss der Zahlung hat der Betreiber die Forderung an den jeweiligen Zahlungsdienstleister abgetreten. Dies gilt auch für ein eventuelles Inkassoverfahren, das z. B. infolge einer Rücklastschrift oder Nichteinlösung eingeleitet wird.

**4.** Auf der Internetseite werden sowohl einmalige Zahlungen („Einmalbuchungen“) als auch wiederkehrende Zahlungen („Abonnements“) angeboten.

Einmalbuchungen erfolgen durch eine bewusste Einzelzahlung des Nutzers. Die entsprechende Coin-Anzahl wird unmittelbar nach erfolgreicher Zahlungsbestätigung durch den Zahlungsdienstleister dem Benutzerkonto gutgeschrieben.

Abonnements dienen dem fortlaufenden Zugang zu bestimmten Inhalten oder Leistungspaketen und werden als wiederkehrende Zahlungsverpflichtung eingerichtet. Der Benutzer wird vor Abschluss klar und verständlich über:

- die Preisstruktur,
- die Abrechnungsperiode,
- die Verlängerungsbedingungen,
- sowie die Kündigungsmöglichkeiten

informiert.

Ein Abonnement kann jederzeit gekündigt werden – entweder durch Klick auf den dafür vorgesehenen „Abo kündigen“-Button im Benutzerkonto oder durch formlose Nachricht an den Kundensupport. Die Kündigung wird spätestens zum Ende der laufenden Abrechnungsperiode wirksam. Eine automatische Umwandlung von Einmalzahlungen in ein Abonnement erfolgt nicht.

**5.** Die bei dem Zahlungsdienstleister angegebenen persönlichen Daten – insbesondere Kreditkarten- und Kontoinformationen – werden ausschließlich bei diesem verarbeitet und gespeichert. Der Betreiber hat zu keinem Zeitpunkt Zugriff auf diese Daten.

**6.** Es gelten bezüglich der Zahlungen die Bedingungen des jeweiligen Zahlungsdienstleisters. Mit Abschluss des Zahlungsvorgangs erkennt der Benutzer auch deren Geschäftsbedingungen an.

**7.** Bei einer erfolgreichen Zahlung und elektronischer Benachrichtigung durch den Zahlungsdienstleister wird die gebuchte Coin-Anzahl sofort dem Benutzerkonto gutgeschrieben und steht unmittelbar zur Nutzung zur Verfügung.

**8.** Eine Rückzahlung von unstrittigem Coin-Guthaben, welches sich noch im Benutzerkonto befindet und nicht im Rahmen eines Bonus- oder Aktionsprogramms gewährt wurde, ist auf schriftlichen Antrag möglich.

Für die Bearbeitung eines solchen Rückzahlungsantrags wird eine Gebühr in Höhe von 9,95 € erhoben, die vom auszahlenden Betrag abgezogen wird. Der Betreiber behält sich vor, zur Absicherung gegen Missbrauch eine Identitätsverifizierung des Antragstellers zu verlangen.

Von einer Rückzahlung ausgeschlossen sind:

- Coin-Guthaben aus kostenlosen oder vergünstigten Sonderaktionen,
- bereits eingelöste oder teilweise genutzte Coin-Pakete,
- Guthaben aus Konten, bei denen ein Verstoß gegen die Nutzungsbedingungen festgestellt wurde.

Rückerstattungen erfolgen ausschließlich auf ein Konto oder Zahlungsmittel, das auf denselben Namen wie das Benutzerkonto registriert ist.

Unabhängig davon gilt: Sollte es aufgrund technischer Fehler, die im Verantwortungsbereich des Betreibers liegen, zu Doppelzahlungen oder mehrfacher Belastung kommen, erfolgt eine vollständige kostenfreie Rückerstattung des entsprechenden Betrags auf dasselbe Zahlungsmittel, das vom Benutzer verwendet wurde.

**9.** Der Benutzer hat keinen Anspruch darauf, ein bestimmtes Zahlungsverfahren dauerhaft nutzen zu können. Der Betreiber behält sich vor, einzelne Zahlungsmethoden jederzeit zu deaktivieren oder auszutauschen.

**10.** Unmittelbar nach Feststellung der erfolgreichen Zahlung erfolgt die Gutschrift der erworbenen Coins auf dem Benutzerkonto. Die Coins können sofort genutzt werden. Käuflich erworbene Coins haben eine Gültigkeit von 2 Jahren ab dem Zeitpunkt der Gutschrift. Danach verfallen sie ersatzlos.

#### **11. Kündigung des Benutzerkontos**

Der Benutzer kann sein Benutzerkonto jederzeit und ohne Angabe von Gründen kündigen. Die Kündigung kann formlos über die im System angebotene Funktion oder per Nachricht an den Kundensupport erfolgen.

Mit Wirksamwerden der Kündigung wird das Benutzerkonto vollständig deaktiviert und gelöscht.

Etwaig vorhandenes Coin-Guthaben sowie gegebenenfalls bestehendes Euro-Guthaben verfallen ersatzlos. Eine Rückzahlung nach Kontolöschung ist ausgeschlossen, da mit der Löschung auch sämtliche Nutzungs- und Erstattungsansprüche erlöschen.

#### **IV. Kostenpflichtige On-Demand-Leistungen auf der Internetseite**

**1.** Dem registrierten Benutzer stehen verschiedene kostenpflichtige Leistungen auf der Internetseite zur Verfügung (z.B. Bildergalerien, Videos, Privat-Cam-Chat)

**2.** Für die Buchung einer kostenpflichtigen Leistung muss durch den Benutzer ein ausreichendes Punkte-Guthaben (Coins) erworben werden (siehe Punkt III)

**3.** Durch die Absichtserklärung der Buchung einer kostenpflichtigen Leistung durch einen Benutzer, erkennt dieser diese speziellen Bedingungen uneingeschränkt an.

**4.** Durch die Bestätigung der Buchung erfolgt die sofortige ausgewiesene Coin-Belastung seines Benutzer-Kontos im Rahmen seines Punkteguthabens. Weiterhin erfolgt die sofortige Freischaltung der gebuchten Leistung, insoweit es sich um Videos und Bilder handelt. Für die Nutzung des Chats gelten die unter Punkt V genannten Bedingungen.

**5.** Durch die Buchung erfolgt ein ausschließliches Online-Nutzungsrecht – es erfolgt ausdrücklich kein Recht am Download und der damit verbundenen ständigen Offline-Nutzbarkeit. Sollte es doch Downloads geben, gilt das Nutzungsrecht aus Punkt IV-8.

**6.** Auf Grund der sofortigen Online-Bereitstellung der gebuchten Leistung, sind etwaige gesetzliche Widerrufsbestimmungen wirkungslos.

**7.** Der Betreiber der Internetseite übernimmt ferner keinerlei Gewährleistung multimedialer Angebote für einen bestimmten Zweck oder dafür, dass die dargebotenen Leistungsmerkmale individuellen Ansprüchen des Benutzers genügen.

**8.** Die angebotenen Download-Artikel sind urheberrechtlich geschützt. Der Kunde erhält zu jedem beim Anbieter erworbenen Download-Artikel eine einfache Nutzungslizenz, soweit in der jeweiligen Artikelbeschreibung auf der Internetseite nichts anderes angegeben ist.

## **V. Kostenpflichtige Chat-Leistungen**

**1.** Die Nutzung des privaten Chats ist entsprechend der veröffentlichten Zeiten vorgesehen.

**2.** Eine Garantie dieser Zeiten kann durch den Betreiber nicht gegeben werden.

**3.** Die für die Chat-Leistung erforderlichen Coins sind vor dem Chat zu erwerben und werden während der Chat-Sitzung automatisch vom Benutzerkonto abgezogen. Der Benutzer erhält im Chat-Bereich ständig eine Übersicht über sein aktuelles Coin-Guthaben.

**4.** Die Erhebung und Buchung der Coins erfolgt im Voraus für die jeweilige Zeiteinheit. Es gelten jeweils die auf der Cam-Chat-Seite genannten Coin-Anzahlen für die jeweils genutzte Leistung und können tageszeitabhängig variieren.

**5.** Wird die Übertragung z.B. aus technischen Gründen unterbrochen, hat der User den Chat zur Vermeidung nicht gerechtfertigter Coin-Belastung zu beenden. Diesbezügliche Reklamationen werden generell abgelehnt!

**6.** Der Benutzer hat sich im Chatbereich so zu verhalten, dass er die Darstellerin, mit der er sich im Dialog befindet, nicht beleidigt, in ihrer Würde oder Persönlichkeit herabsetzt oder auf sonstige Weise beschimpft oder verunglimpft. Eine derartige Vorgehensweise des Benutzers wird mit dessen sofortigen Ausschluss aus dem Chatbereich geahndet.

**7.** Es werden dem User keine Zusagen über Art und Weise oder bezüglich des Inhaltes des privaten Chats gegeben. Insbesondere der Inhalt wird einzig durch die Akteurin selbst bestimmt.

**8.** Dem Benutzer ist es untersagt, Mitschnitte vom Privatchat anzufertigen.

**9.** Des Weiteren werden keine Zusagen hinsichtlich der Übertragungsqualität gemacht.

## **VI. Hinweis zu Hörbüchern**

Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass die hier angebotenen Hörbücher weder einen Heil- noch einen Therapieanspruch erheben, sondern ausschließlich zur Unterhaltung und Entspannung dienen. Eine anderweitige Verwendung ist daher verboten.

Eine Wirksamkeit wird nicht garantiert. Sollte eine Aufnahme bei Ihnen keine Wirksamkeit zeigen, haben sie dennoch keinen Anspruch auf die Rückgabe des Geldes.

Bitte beachten sie: Menschen mit Anfallsleiden wie beispielsweise Epilepsie, aber auch solche mit Asthma, starker Diabetes, einem schwachen Kreislauf, oder einen Herzfehler, sollten sich Hörbücher nur nach Absprache mit ihrem Arzt anhören! Menschen, die unter einer Psychose leiden, müssen gänzlich auf das Hören unserer Hörbücher verzichten. Wenn Sie nicht sicher sind, ob Sie dazu geeignet sind, eines unserer Hörbücher zu genießen, halten Sie erst Rücksprache mit Ihrem Arzt. Hören sie unsere Hörbücher niemals unter Einfluss von Drogen oder Alkohol.

Die Verwendung unserer Aufnahmen erfolgt auf eigene Gefahr. Wir übernehmen keinerlei Haftung für auftretende psychische oder körperliche Probleme.

## **VII. Sonstiges**

- 1.** Der Benutzer nimmt zur Kenntnis, dass er bei Nichteinhaltung dieser Nutzungsbedingungen mit rechtlichen Konsequenzen zu rechnen hat.
- 2.** Die Nutzung der Dienste von erfolgt auf eigenes Risiko. Insbesondere haftet der Betreiber der Internetseite nicht für Schäden, inklusive solcher Schäden, die aus Datenverlusten durch das Herunterladen bzw. die Nutzung von Software, multimedialen Inhalten oder anderen Inhalten entstehen können.
- 3.** Der Betreiber der Internetseite haftet unabhängig vom Rechtsgrund nur für Schäden, die durch ihn vorsätzlich oder grob fahrlässig verursacht wurden. Die Haftungshöhe ist auf die Höhe beschränkt, die der Benutzer für die Leistung entrichtet hat. Darüber hinaus gehende Schadensersatzansprüche auch für etwaige Folgeschäden sind ausdrücklich ausgeschlossen.
- 4.** Dem Benutzer ist bekannt, dass Verbindungsdaten zu statistischen Zwecken, als auch bei kostenpflichtigen Leistungen zum Leistungsnachweis gespeichert werden. Ferner werden sicherheitstechnisch unbedenkliche Cookies auf der Festplatte des Benutzers gespeichert. Sämtliche, durch den Betreiber gespeicherten Daten werden nicht an dritte weitergegeben.
- 5.** Auf der Internetseite genannte Marken sind Eigentum der jeweiligen Markeninhaber.
- 6.** Es gilt das Recht des Geschäftssitzes des Betreibers der Internetseite – gleichfalls gilt als Gerichtsstand der Sitz des Betreibers als vereinbart.

## **VIII. Widerrufserklärung bei digitalen Inhalten**

Das Widerrufsrecht erlischt bei einem Vertrag über die Lieferung von nicht auf einem körperlichen Datenträger befindlichen digitalen Inhalten, wenn wir mit der Ausführung des Vertrages begonnen haben, nachdem Sie ausdrücklich zugestimmt haben, dass wir mit der

Ausführung des Vertrages vor Ablauf der Widerrufsfrist beginnen und Sie ihre Kenntnis davon bestätigt haben, dass Sie durch Ihre Zustimmung mit Beginn der Ausführung des Vertrages Ihr Widerrufsrecht verlieren. Es ist ebenfalls kein Widerruf möglich, wenn Sie die Dateien nicht herunterladen oder abspielen können. Bitte stellen Sie vor dem Kauf sicher, dass dies auf Ihrem Endgerät möglich ist.

## 2. Terms of Use (EN)

### I. General information

1. The website is maintained by the operator named in the imprint. The operator assumes legal responsibility for the content of the website. At the same time, he is the contact person for enquiries from users - in particular for questions regarding payments and services.
- 2 The operator does not guarantee the constant availability of the website. However, he will endeavour to ensure constant availability.
3. The operator is in any case not responsible for external links. However, he will remove these immediately after becoming aware of any legal remove them as soon as possible.
4. The website is designed for use with standard browsers. The optimum screen resolution is 1920 x 1080, the minimum screen resolution is 1024 x 600. Activated Java script is required. Furthermore, a DSL connection / fibre optic connection is required, especially for video offers and live chat. fibre optic connection is required.
5. All content on the website is subject to the copyright of the operator and may not be used or published elsewhere without the express written authorisation of the operator. The content is DMCA protected.

### II Registration of the user on the website

1. By registering on the website, these terms and conditions of use (NUB's) are recognised in full and without restriction.
2. Only persons of legal age are permitted to register on the website.
3. The username (alias) is freely selectable (insofar as not yet occupied).
4. The password is freely selectable by the user during registration. This chosen password is confidential and may not be disclosed to third parties. be passed on to third parties.

5. In particular, minors are not to be given or allowed access to the website in any form.
6. The user may use the service from any end device (PC, mobile phone, tablet).
7. By registering, the user is able to use the free offers on the website. This does not result in any costs or follow-up costs.
8. The operator of the website reserves the right to occasionally and at irregular intervals send registered users information about the operator's website by e-mail. These newsletters can be cancelled at any time, regardless of registration.

### **III Payment for chargeable services**

1. In order to use paid services (on-demand, e.g. image galleries, videos, private cam chat) on the website, the required number of coins must be available in the user account. These can be purchased via online payment methods. External payment service providers are also used for this purpose. Coins are not legal tender, but rather an internal token for using the digital services offered.
2. The user's intention to purchase coins becomes binding upon confirmation of the corresponding button after selecting the desired tariff and payment method.
3. During the payment process until the final completion of the payment, the operator has assigned the claim to the respective payment service provider. This also applies to any collection proceedings that may be initiated, e.g. as a result of a chargeback or non-payment.
4. Both one-off payments ('one-time bookings') and recurring payments ('subscriptions') are offered on the website.

One-time bookings are made by a deliberate individual payment by the user. The corresponding number of coins will be credited to the user account immediately after successful payment confirmation by the payment service provider.

Subscriptions provide ongoing access to certain content or service packages and are set up as recurring payment obligations. Before concluding the contract, the user will be clearly and comprehensively informed about:

- the price structure,
- the billing period,
- the renewal conditions,
- and the cancellation options

A subscription can be cancelled at any time – either by clicking on the ‘Cancel subscription’ button in the user account or by sending an informal message to customer support. The cancellation will take effect at the end of the current billing period at the latest. One-off payments will not be automatically converted into a subscription.

**5.** The personal data provided to the payment service provider – in particular credit card and account information – will be processed and stored exclusively by the payment service provider. The operator has no access to this data at any time.

**6.** The terms and conditions of the respective payment service provider apply to payments. By completing the payment process, the user also accepts their terms and conditions.

**7.** Upon successful payment and electronic notification by the payment service provider, the number of coins booked will be credited to the user account immediately and will be available for use straight away.

**8.** A refund of undisputed coin credit that is still in the user account and has not been granted as part of a bonus or promotional programme is possible upon written request.

A fee of €9.95 will be charged for processing such a refund request, which will be deducted from the amount to be paid out. The operator reserves the right to request identity verification from the applicant to protect against misuse.

The following are excluded from refunds:

- Coin credit from free or discounted special promotions,
- Coin packages that have already been redeemed or partially used,
- Credit from accounts where a violation of the Terms of Use has been detected.

Refunds will only be made to an account or payment method registered in the same name as the user account.

Notwithstanding the above, if double payments or multiple charges occur due to technical errors within the operator's area of responsibility, the corresponding amount will be refunded in full and free of charge to the same payment method used by the user.

**9.** The user has no right to permanently use a specific payment method. The operator reserves the right to deactivate or replace individual payment methods at any time.

**10.** Immediately after successful payment has been confirmed, the purchased coins will be credited to the user account. The coins can be used immediately. Purchased coins are valid for 2 years from the date of credit. After that, they expire without replacement.

**11.** Termination of the user account

The user may terminate their user account at any time without giving reasons. Termination can be effected informally using the function provided in the system or by sending a message to customer support.

Upon termination taking effect, the user account will be completely deactivated and deleted.

Any coin credit and, if applicable, any euro credit will expire without replacement. A refund after account deletion is excluded, as all usage and refund claims expire upon deletion.

#### **IV. Paid on-demand services on the website**

- 1.** Various fee-based services are available to the registered user on the website (e.g. picture galleries, videos, private cam chat)
- 2.** The user must acquire sufficient points credit (coins) to book a chargeable service (see point III).
- 3.** By declaring the intention to book a chargeable service by a user, the user recognises these special conditions without restriction.
- 4.** By confirming the booking, the user's account will immediately be debited with coins within the scope of his/her points balance. Furthermore, the booked service will be activated immediately, insofar as videos and images are concerned. The conditions stated under point V apply to the use of the chat.
- 5.** The booking confers an exclusive online right of use - there is expressly no right to download and the associated permanent offline usability. Should there be downloads after all, the right of use from point IV-8 applies.
- 6.** Due to the immediate online provision of the booked service, any statutory cancellation provisions are ineffective.
- 7.** Furthermore, the operator of the website assumes no warranty whatsoever of multimedia offers for a specific purpose or that the performance features offered will fulfil the individual requirements of the user.
- 8.** The download articles offered are protected by copyright. The customer receives a simple usage licence for each download article purchased from the provider, unless otherwise stated in the respective article description on the website.

## **V. Chargeable chat services**

1. The use of the private chat is provided according to the published times published times.
2. The operator cannot guarantee these times.
3. The coins required for the chat service must be purchased before the chat and are automatically deducted from the user account during the chat session. The user receives a constant overview of his current coin balance in the chat area.
4. Coins are collected and booked in advance for the respective time unit. The number of coins stated on the cam chat page applies to the service used in each case and may vary depending on the time of day.
5. If the transmission is interrupted, e.g. for technical reasons, the user must terminate the chat to avoid unjustified coin charges. Complaints in this regard are generally rejected!
6. The user must behave in the chat area in such a way that he/she does not insult the performer with whom he/she is in dialogue, diminish her dignity or personality or insult or denigrate her in any other way. Any such behaviour by the user will be punished by immediate exclusion from the chat area.  
from the chat area.
7. No promises are made to the user regarding the manner or content of the private chat. In particular, the content is determined solely by the player herself.
8. The user is prohibited from making recordings of the private chat.
9. Furthermore, no promises are made with regard to transmission quality.

## **VI Note on audio books**

We expressly point out that the audio books offered here do not claim to be either curative or therapeutic but are intended solely for entertainment and relaxation. Any other use is therefore prohibited.

Effectiveness is not guaranteed. If a recording is not effective for you, you are not entitled to a refund.

Please note: People with seizure disorders such as epilepsy, as well as those with asthma, severe diabetes, a weak circulation or a heart defect, should only listen to audiobooks after consulting their doctor! People suffering from psychosis must refrain from listening to our audiobooks altogether. If you are not sure whether you are suitable to listen to one of our audiobooks, please consult your doctor first. Never listen to our audiobooks under the influence of drugs or alcohol.

The use of our recordings is at your own risk. We accept no liability whatsoever for any psychological or physical problems that may arise.

## **VII Miscellaneous**

- 1.** The user acknowledges that he/she must expect legal consequences in the event of non-compliance with these terms of use.
- 2.** The use of the services of is at the user's own risk. In particular, the operator of the website is not liable for damages, including such damages that may arise from data loss due to the downloading or use of software, multimedia content or other content.
- 3.** Regardless of the legal grounds, the operator of the website is only liable for damages caused by wilful intent or gross negligence. The amount of liability is limited to the amount paid by the user for the service. Any further claims for damages, including for any consequential damages, are expressly excluded.
- 4.** The user is aware that connection data is stored for statistical purposes and, in the case of chargeable services, as proof of performance. Furthermore, cookies that are harmless from a security point of view are stored on the user's hard drive. None of the data stored by the operator will be passed on to third parties.
- 5.** Trademarks mentioned on the website are the property of the respective trademark owners.
- 6.** The law of the registered office of the operator of the website shall apply - the place of jurisdiction shall also be the registered office of the operator.

### **VIII. Cancellation policy for digital content**

The right of cancellation expires in the case of a contract for the delivery of digital content not on a physical data carrier if we have started to execute the contract after you have expressly agreed that we will start to execute the contract before the end of the cancellation period and you have confirmed your knowledge that you will lose your right of cancellation by giving your consent at the start of the execution of the contract. Cancellation is also not possible if you are unable to download or play the files. Please ensure that this is possible on your end device before purchasing.

## Urheberrecht

Alle Inhalte dieses Dokumentes, insbesondere Texte, Fotografien und Grafiken, sind urheberrechtlich geschützt. Das Urheberrecht liegt, soweit nicht ausdrücklich anders gekennzeichnet, bei Netfield Media S.L.

<b>Company</b>	Netfield Media S.L.
<b>CEO</b>	Pierre Hartmann Thomas Schreiber
<b>Address</b>	Calle Panama 32 38009 Santa Cruz S/C de Tenerife Spain, Canary Islands
<b>Phone</b>	+34 922 971 748 +34 922 888 437
<b>E-Mail</b>	office@netfield-media.com
<b>Website</b>	www.netfield-media.com
<b>Commercial register</b>	TF-50490, Tomo: 3239 Folio: 143, INSCRIP: 7
<b>VAT-Number</b>	B76577287
<b>D-U-N-S® Number</b>	464698313